



Die „NewRadlGeneration“ im VC Concordia stellte sich dem Hauptverein vor. An der Spitze stehen Anna Weiß (Dritte von links) und Simon Kostial (Mitte). Ihre erste große Veranstaltung soll ein Busausflug in die Erdinger Therme sein.

Bild: fz

Generation voller Ideen

Von wegen null Bock. Beim VC Concordia gibt nun eine Jugendabteilung Gas. Die sprüht nur so vor Ideen. Nur der Name klingt etwas sperrig.

Pirk. (fz) Die Truppe um Anna Weiß nennt sich „NewRadlGeneration“. Es war eine der herausragendsten Monatsversammlungen in der 25-jährigen Vereinsgeschichte der Concordia am Sonntagabend im Schlößl in Enzenrieth. Vorsitzender Alexander Radlbeck war stolz, dass sich nun offiziell eine Jugendgruppe gründete.

„Wir kennen uns alle schon länger, weil wir zum Teil von Kindheit auf über unsere Eltern bei Familienveranstaltungen des VCC mit dabei waren“, erklärte Sprecherin Anna Weiß, die zusammen mit ihrem Bruder Luis sowie Simon Kostial und dessen Schwester Klara das Heft in die Hand genommen hat. Wie sich zeigt, genießt der Nachwuchs dabei offenbar

die volle Unterstützung des Vereins. Die neue Generation hat schon einige Veranstaltungen ausgearbeitet, die ins Jahresprogramm der Concordia integriert sind. Los geht's mit einem Bowlingabend am Freitag, 10. März, im „Hemingway's“. Am 18. März ist ein Busausflug zur Therme nach Erding vorgesehen. Einige Plätze sind noch frei.

Voll dabei sind die Jugendlichen beim „PirkerFest“ am 21. Mai mit einem Jugendstand und einer „E-Bike-Rallye“. Hierbei wollen sie Bürgermeister Michael Bauer als Schrittmacher einspannen. „Aber er weiß noch nichts von seinem Glück.“ Bauer soll die Runde mit einem E-Bike starten. Alle Teilnehmer müssen dann versuchen, die von Bauer vorgegebene Zeit zu unterbieten. Die Räder stellt der Verein.

Am 24. Juni machen die Jugendlichen eine Tour zum Steinberger See. Zudem toben sie sich in der Wasserski- und Wakeboardanlage „Wild Wake & Ski“ aus. Am 5. November soll es in einen Trampolin-Park gehen. Zu-

Concordia hat viel vor

Auch das Jahresprogramm des VC Concordia steht. Es beginnt am 1. April mit dem Brotzeitlauf in Rupprechtsreuth. Dem folgt die Einrollrunde am 9. April, der Beginn des Sommerlauf- und Nordic-Walking-Treffs am 11. April und der Start des Radtrainings am 13. April. Am 21. April geht es für eine Woche ins Trainingslager nach Mallorca. Ein Schwerpunkt liegt dieses Jahr auf dem Mountainbiking. Hierfür ist am 8. Mai Trainingsauftakt. Am 20. Mai ist ein Mountainbike-Fahrtechniktraining für Anfänger und Fortgeschrittene vorgesehen. Am 17. Juni folgt ein Ausflug in den Mountainbike-Park Geisskopf. Ne-

ben den wöchentlichen Lauf- und Radtreffs ist der Juni mit der Teilnahme an mehreren Sportveranstaltungen in der Region gefüllt. Schließlich steht am 30. Juni das „Pirker Einzelzeitfahren“ an. Im Bereich „Fun“ wird am 1. und 2. Juli eine zweitägige Bootstour auf der Donau angeboten. Im Sommer steht die Wendelsteinrundfahrt im Kalender. Höhepunkt soll wieder die „Pirker Zoigtour“ am 3. September sein. Sportlich klingt die Saison mit dem Pärchenzeitfahren am 24. September aus. Am 7. Oktober steht ein Trip an den Tegernsee an. Weitere Termine finden sich auf der Webseite vcc-pirk.de. (fz)

sätzliche Veranstaltungen der „NewRadlGeneration“ können sich durchaus während des Jahres noch ergeben. Zudem möchte der Nachwuchs bei den vielseitigen „Fun-Events“ der Concordia mitmachen.

„Ihr habt tolle Sachen dabei“, freute sich Radlbeck unter dem Applaus der Mitglieder. Wer bei der „NewRadlGeneration“ mal reinschnuppern möchte, kann sich per E-Mail unter a.weiss.parkstein@web.de melden.